

Recibe presidente Díaz-Canel cartas credenciales de nuevos embajadores en Cuba



**Díaz-Canel y Bruno Rodríguez reciben cartas credenciales de nuevos embajadores en Cuba.
Fotos: Twitter Presidencia**

La Habana, 15 junio (RHC) El Presidente Miguel Díaz-Canel, junto al canciller Bruno Rodríguez, recibió hoy las Cartas Credenciales de seis nuevos embajadores en Cuba.

En el Twitter de la Presidencia enumera que por el Estado Plurinacional de Bolivia, se acreditó, Yeshika Rosario Crespo Velásquez y por la República Unida de Tanzania , Humphrey Hesron Polepole.

Por la República de Zimbabue, Paul Chikawa, por la República de Guatemala , Rony Abiú Chalí-López, por la República Bolivariana de Venezuela , Orlando Miguel Maneiro Gaspar y por Filipinas, Lilybeth Rodríguez Deapera.

Fue un honor para mí darles la bienvenida de manera oficial a los nuevos embajadores en Cuba "Cuenten con todo nuestro apoyo para cumplir su misión en la Isla", escribió el mandatario cubano en su cuenta en Twitter.

Durante la presentación de las Cartas Credenciales de los nuevos embajadores en Cuba, el presidente Díaz-Canel reiteró la invitación a participar en la Cumbre del Grupo de los 77 más China, a celebrarse el próximo mes de septiembre en La Habana.(Fuente: Twitter Presidencia)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325634-recibe-presidente-diaz-canel-cartas-credenciales-de-nuevos-embajadores-en-cuba>



Radio Habana Cuba